

# 佐伯地区医師会学術講演会が開催されました！

令和2年7月21日(火)19時30分から、廿日市市商工保健会館(交流プラザ)1階にて「佐伯地区医師会学術講演会」が開催され、27名の皆様にご参加いただきました。

当日は、JA広島総合病院放射線治療科伊東主任部長が座長を務め、広島がん高精度放射線治療センター(以下、HIPRAC)の権丈副センター長が「さまざまながんの放射線治療」と題して講演を行いました。脳腫瘍に対する定位放射線治療や前立腺がんに対する強度変調放射線治療(IMRT)などについて、HIPRACの治療実績や特徴的な治療の紹介などについて具体的な事例を交えた講演内容でした。講演会終了後、参加者の皆様からは熱心な質疑をいただき、講演会は盛会裏に終了しました。

佐伯地区の放射線治療施設や医療機関の皆様と、より緊密な連携体制が構築でき、大変有り難く思います。

今後もHIPRACでは、このような講演会を通じ、地区医師会や医療機関の皆様との連携体制を更に深め、広島県のがん医療の水準向上に努めてまいります。



講師:HIPRAC  
権丈 雅浩 副センター長

講演の様子  
参加者の皆様に、熱心に受講していただきました。

座長:JR広島総合病院  
放射線治療科 主任部長  
伊東 淳 先生



↑ ソーシャルディスタンスを保ちながら講演が実施されました。  
放射線治療に関連する疑問点を質問していただきました。

## ★佐伯地区医師会★

佐伯地区医師会では、地域の基幹病院であるJA広島総合病院と各医療機関がインターネットによる医療情報ネットワーク(HMネット)を積極的に活用して、胃内視鏡検診結果のダブルチェックを行うなど、密接な連携体制が構築されており、広島県内でも先端的な取り組みを実施されています。

佐伯地区からも多くの患者さんをご紹介をいただき、引き続き、緊密な連携を行ってまいります。

## ★当日質問(概要)

- ・ガンマナイフやリニアックを選択する際の基準は？
- ・ノバルス認定とは？

mail: [office@hiprac.jp](mailto:office@hiprac.jp)  
Tel : 082-263-1330 / Fax: 082-263-1331



**HIPRAC**  
Hiroshima High-Precision Radiotherapy Cancer Center

広島がん高精度放射線治療センター